
１年生も映画みたいですごかったし，３年生

も演技力がすごいなって思ったけど，２年

生もそれに負けないくらい編集係とかがが

んばってくれてすごくいい文化祭になった

なって思いました。 

 

自分はやりがいのある文化

祭でした。理由は，土日に学

校でするのが大変だったけ

ど，２年生の文化祭の時クラ

スのリアクションが良くてう

れしかったからです。 

 

練習の時はリーダーなのにみんなと

実力差をつけられたりして焦ったり

したけど，自分で頑張って練習をし

て，みんなで何回も通したりして，い

ざ本番撮影となった時はいつも以上

にテンションが高くなってめちゃく

ちゃ楽しくて，よく踊れ，終わった後

は爽快感しかなかったです。 

やっぱり役者の人達が文化祭では目

立つイメージがあったけど，裏には

沢山の人が協力し，頑張ったおかげ

で文化祭が成り立っている。そう思

うと２年生の劇は，とてもいいもの

だと思います。 

 

初めての文化祭を終えて，仲間の大切さが

とても分かった。それぞれの役割の人がい

なくて，まずは監督がいなければ，自分た

ちの文化祭は始まってない。人と人の繋が

りがあって，自信を持って「これが２年生の

作品です！」っていえる物を作ることがで

きた。来年は３年生らしく，今の３年生をこ

える，思い出に残る文化祭にしていきたい

なと思いました。 

文化祭！っていうのは今回

初めてだったけど，準備をす

るのが楽しいなと思いまし

た。大変なことがたくさんあ

ったけど，結果めちゃくちゃ

良い劇になっていて頑張っ

たかいがあったなと思いま

した。 

生徒・保護者のみなさまへ 
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 10月12日（火）に文化祭が開催されました。今年度は感染対策のため，全学年とも事前に録画を
した動画を教室で見るという形でした。また，展示発表は調理室にて時間をずらして見て回りました。 

１学期に文化祭実行委員を中心にテーマ・内容・分担を決め，夏休み中にアイディアを出し合いなが
ら脚本を書き，分散登校中でも時間を合わせたりオンラインを駆使したりして準備・練習を積み重ね，

前日まで動画の編集にこだわり…と，それぞれの役割ごとにみんなが一生懸命取り組んだことがよく分
かる作品になっていました。 

大変な中でも力を合わせて学年として一つのものを創り上げたこの経験から，多くのことを学び，これ
からの学校生活に活かしていってほしいと思います。生徒会選挙も控え，いよいよ２年生のみなさんが

学校をひっぱっていく時期が近づいています。文化祭で実感した２学年としての「横のつながり」を大
切にし，よりよい集団として，まずは修学旅行を成功させていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

  

 

  

 10月14日（木）に弓削商船高等専門学校の先生 

方と生徒の方が来校されました。クラスごとにバス 

に乗って福山港まで行き「弓削丸」体験航海をし， 

学校ではスターリングエンジンを作る実験やプログ 

ラミング体験，セグウェイ・電気自動車の体験を 

行いました。普段はできない貴重な体験をさせてい 

ただき，進路について考えるよい機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者のみなさまへ 

 日頃より本校の教育活動にご理解ご協力ください

ましてありがとうございます。先日は参観日と修学旅

行説明会へのご参加，ありがとうございました。欠席され

た方には，生徒を通して資料をお配りしておりますので，

ご確認ください。 

なお，修学旅行の参加承諾書と保険証コピーの締切が，

11月５日（金）となっております。提出のほどよろしく

お願いいたします。 

弁当 


